

LA HISTORIA DEL MUNDO EN UN SOLO CAPITULO DE LA BIBLIA

Primer Piso

Estimados Condóminos:

Espero que todos esten contentos y animados por la gran inversión hecha al adquirir sus cuotas en este Edificio, cuyo Arquitecto es nuestro Creador y Salvador - Jesus Cristo.

En nuestra primera reunión, dijimos que "El conocimiento del futuro siempre despertó gran interés en el ser humano. Nadie queda indiferente cuando descubre la posibilidad de conocer lo desconocido y penetrar lo impenetrable".

Nosotros estamos caminando por un camino obscura, el camino de la vida. Precisamos de una luz brillante que nos guie. De todos los lados oimos voces de personas confusas, sin saber que hacer, que rumbo tomar, pues no saben lo que el futuro les reserva.

Al subir juntos las escaleras de este primer piso, vamos descubrir que nuestro Arquitecto nunca nos desamparó. El siempre guió la humanidad a traves de las Profecias. Ellas son bien claras, nosotros es que somos mal informados, negligentes, acomodados. Sepan ustedes que la palabra de Dios posee una luz maravillosa para guiarnos a traves de esta noche tenebrosa hasta el Reino Eterno.

Los libros de Daniel y Apocalípse fueron escritos para nuestra época, para los últimos dias de la historia de este mundo. Vamos a estudiar la historia del mundo en un solo capítulo y conforme a nuestra planta, esa historia comenzó exactamente en el año 604 AC, y viene cumpliendose escalon por escalon, ladrillo por ladrillo, hasta el dia de hoy. Ya se pasaron mas de 2.500 años, **ahora falta apenas una Piedra**. Graben bien esto: **"Una Piedra"** para que la historia de esta profecia llegue a su final.

Ahora llegó el momento de sentarnos alrededor de la mesa y abrir nuestra Planta en el libro de Daniel en el capítulo 2:1-49. Vamos a leer juntos, con mucha atención. Vamos procurar obtener el máximo de entendimiento apenas con la lectura de esa historia. Asi siendo, con mas un poco de explicación ustedes podran comprender con bastante clareza la colocación de cada ladrillo.

Antes de hablar sobre nuestra historia propiamente dicha, vamos a leer algunos pasajes que iran a ayudarnos a comprender todo lo que fue dicho hasta aqui: II Pedro 1:16-21, nos dice que la profecia es como una luz que ilumina en lugar tenebroso, y que no es dada por voluntad humana. Hombres inspirados por Dios la escribieron; en el libro de Amós 3:7, nos dice que: **"Dios no hace cosa alguna sin antes comunicarnos a traves de sus Profetas"**.

Como ustedes pudieron notar, el capítulo dos de Daniel es una de las mas fascinantes y dramáticas narrativas de la revelación, que se encierra en apenas cuatro símbolos, la historia del mundo político, relativa a mas de veinte y cinco siglos ya recorridos, faltando apenas el establecimiento de la **nueva orden de paz y justicia en la Tierra**.

Antes que ustedes me pregunten: por que Dios reveló el futuro a un rei pagano ? responderemos con la propia Biblia: lean en el libro de Hechos 17:30 y II Timóteo 3:16 y 17, conforme ya dijimos arriba, Dios no hace nada sin antes comunicarnos a nosotros para que no aleguemos ignorancia, sino que todos alcancen la salvación. (II Pedro 3:9; Romanos 10:14-17 y Juan 20:31).

Nabucodonosor pretendia construir un gran império, ser un inigualable estadista real, amar sus súbditos y proveerles todo el bien estar posible y la felicidad, colocandose hasta en

lugar de Dios. Él creía que su reino era eterno y comenzó a crear dioses. Dioses que no hablan, no oyen, no sienten. (Isaias 44:10-19).

Este rey traía cautivo al pueblo de Israel, que eran del linaje de aquel pueblo con quien Moisés atravesó el desierto, pueblo este que Dios bendijo y conservó hasta el nacimiento de Cristo, pues era de este linaje que Jesús debería venir. Lean en el libro de Mateos 1:1 y 17. Y de entre este pueblo, había un judío que se llamaba Daniel, a quien el rey escogió para ser uno de sus astrólogos, adivinos o magos. Y como el rey acreditaba en sueños como uno de los medios por los cuales los dioses revelaban sus deseos a los hombres; Dios, la divina sabiduría, se reveló al rey en el propio terreno de su creencia, dándole un notable sueño inspirado. Dios siempre se comunicó con los hombres, según la capacidad de cada uno y conforme las circunstancias del tiempo en que viven.

Así actuó Dios en relación al rey de Babilonia para darsele a conocer, así como ganar su confianza y asegurar su cooperación en promover el bien estar de la familia humana bajo su gobierno, que era, en la época, invencible.

Ahora vamos a abrir la Biblia en el libro de Daniel en el capítulo dos, y vamos a las interpretaciones por partes: En el verso 28, vimos que Dios revela secretos y nos hace saber lo que ha de ser en los últimos días; en el verso 27, notamos que solamente Dios, el Creador, podría revelar lo que el rey quería, y ningún otro dios, tendría condiciones en atender al rey. En los versos 31-35, tenemos la descripción del símbolo usado por Dios en el sueño.

En la interpretación de este sueño, Dios esboza la historia terrestre desde los días de Nabucodonosor hasta el fin de este mundo conocido por nosotros, con la vuelta de nuestro Señor Jesús Cristo. Mediante los diferentes metales de la estatua, Dios reveló que habría cuatro imperios mundiales sucesivamente.

Estos reinos tuvieron inicio con Babilonia, entonces en el apogeo de su gloria, bajo el reinado de Nabucodonosor. Aquí estaba el centro y el punto inicial de la civilización que más tarde se dispersaría a través del Asia Occidental. En ese país habían sido revelados los indiscutibles trazos de la más antigua y avanzada civilización, bien como la más larga y continua existencia. Babilonia representaba la cultura, la civilización, la literatura y el poder soberanamente controlador de la religión. Ninguna capital del mundo antiguo fue jamás centro de gran poder, como fue Babilonia; en el verso 38, leemos que **"... tu eres la cabeza de oro"**. Por lo tanto, la cabeza de la estatua, que era de oro, la parte más rica de los metales, representaba la poderosa Babilonia.

En el verso 39, leemos que: **"después de ti se levantará otro reino inferior al tuyo ..."**. En 539 AC, Babilonia fue la grande y dorada capital antigua, una de las maravillas del mundo, con sus jardines suspensos. Ahora fue entregada en las manos de gobernantes un poco más débiles. Nabonide y su hijo Belshazar entregaron el poder a Ciro El Grande y Darío, reyes de la Medo-Pérsia, simbolizados por el pecho y brazos de plata de la estatua. Noten bien: **"Dos brazos, dos reyes"**. Como la plata es inferior al oro, Medo-Pérsia era inferior a Babilonia.

Aún en el verso 39, un tercer reino dominará toda la Tierra. En 331 AC, Darío III disputó con Alejandro el poder en la batalla de Arbela, y Alejandro, rey de Grecia, se volvió el señor del mundo, representado por el Cobre. **"Vientre y Muslos"**. verso 32.

Con la muerte de Alejandro, luego en seguida, en 323 AC, su reino fue dividido, inicialmente por cuatro y después por dos. Los soldados griegos de aquella época quedaron admirados por sus armaduras de Bronce. Sus cascos, escudos y alabardas eran

hechos de Bronce. Sus soldados eram llamados por sus enemigos de **"Hombres de Bronze"**. En otra Profecía que aún vamos estudiar, en Daniel 8:21, Alejandro es llamado el Rey Primero. En 190 AC, Roma aprovechandose del enflaquecimiento del império Griego, conquistó la división de los antes poderosos hombres de bronce. En 168 AC, Egipto reconocia la autoridad férrea de la monarquia romana. Roma dominó el mundo con manos de fierro. Daniel 2:40. Era el cuarto reino de nuestra historia, y dominó el mundo hasta el siglo V despues de Cristo. En el capítulo siete del libro de Daniel, que vamos a estudiar en otro piso, vamos a poder divisar Roma representada por un animal espantoso y terrible, con dientes de fierro y uñas de metal, a destruir el mundo, a reducirlo a la mas tiranica esclavitud política y social y a convertirlo en la mas lúgubre carcel, en que ninguna nación o individuo podia jamas escapar de sus inexorables barras de fierro. La revelación no podia enganarse, como figura del poder de los Césares romanos. Roma fue un império fuerte y poderoso, que mató el propio Hijo de Dios y Sus Apóstoles, lean Hechos 26:28-32; como Paulo, que fue acusado injustamente y cuando llegó a Roma, fue preso y muerto por los romanos, aún cuando nada haya hecho digno de muerte. Verso 31. Vea también Juan 19:31-37. Sin embargo, fue dividida en cumplimiento del verso 41 de Daniel dos. Como los pies tienen diez dedos, esto significa que este império deberia ser dividido en diez partes. Noten que seria dividido y no substituído como fueron los otros tres anteriores. Será que esto se confirmó ? Si, en 476 DC, cuando Roma ya estaba bien enflaquecida con las invasiones de los bárbaros venidos del norte de Europa, estas barrieron el império Romano y lo llevaron a su caida. A partir del año 476 DC, el império Romano fue dividido en diez reinos, que fueron los siguientes: Los Francos, que vinieron a ser Francia (01); los Anglo-Sajones, despues Inglaterra (02); los Alemanos, hoy Alemania (03); los Suevos, hoy Portugal (04); los Visigodos, hoy España (05); los Burgundos, que vino a ser la Suiza (06); los Lombardos, norte de Italia (07); los Vandalos (08); los Hérulos (09); y, finalmente, los Ostrogodos (10). Estos últimos tres, luego en seguida fueron destruídos, conforme la Profecía del capítulo siete, verso 24, conforme mencionado arriba, que vamos a estudiar en otra oportunidad.

Leemos en Daniel 2:43, que los reyes iban a tratar de unirse nuevamente mediante casamentos, aqui llamadas de simiente humana, que eran los hijos de los reyes. Pero esto sucedió ? Si, también se cumplió. Cuando irrumpió la Guerra Mundial, casi todos os monarcas de Europa eran parientes. La Reina Victória, de Inglaterra, llegó a ser llamada de **" Abuela de Europa "**, pues casi todos los reyes pertenecian a su dinastia.

Muchos trataron nuevamente conquistar el mundo, pero no consiguieron: Carlos Magno, Luiz XIV y Napoleon Bonaparte de Francia, Guillermo II y finalmente Adolf Hitler de Alemania.

Ahora preguntamos: por que no consiguieron? La respuesta está en el verso 43: "No se pegarán uno al otro, asi como el fierro no se mezcla con el barro".

Lean los versos 44 y 45, pues aqui está el punto culminante de esta historia. Por que ? Porque todo ya se cumplió, y ahora solo falta que caiga esta Piedra. Usted se acuerda de que dijimos allá atras, para que ustedes graben bien **"una Piedra"** ? Pues esta Piedra amigos, es Cristo. Presten bien atención: Verso (44): "Y en los dias de estos reyes, el Dios del cielo levantará un reino que no será jamas destruído. El no pasará a otro pueblo, y desmenuzará y consumirá todos estos reinos, y El se establecerá para siempre".

Como pudimos notar en este estudio, la Biblia no es un bicho-de-siete-cabezas, como dicen, sus interpretaciones no son todas espirituales, de difícil comprensión, como quieren afirmar muchos líderes religiosos. Ella se interpreta por si misma, basta usted querer estudiarla. Por ejemplo: Cristo es la Piedra de la Profecía. Ustedes pueden estar preguntando: como vamos a tener esta certeza? Lean en I Corintios 10:4, Hechos 4:10 y Efesios 2:2, y muchos otros pasajes confirman esto para nosotros.

Apocalípse 11:15, también confirma este reino: "los reinos del mundo vinieron a ser de nuestro Señor y de Su Cristo y El reinará para todo siempre". Cuando ustedes pronuncian la Oración del Padre Nuestro, también dicen: **"... venga Tu reino y sea hecha Tu voluntad"**. Mateos 6:10.

Bien, ahora algunos de ustedes podran estar preguntando: la Profecía es muy bonita, Jesus va a volver, pero cuando ? Aún va a demorar mucho ... Y nosotros respondemos que, si supiésemos el dia de nuestra muerte, seria todo muy fácil. Dejaríamos para preocuparnos con Dios, solamente en el último dia de vida. Pero, y despues de muerto, que sucederia ? Lean en II Timóteo 4:1: **"El juzgará los vivos y los muertos"**.

Dijimos que la Profecía es una luz que ilumina en lugar tenebroso (II S. Pedro 1:19), y que ella nos dá condiciones de saber en que época estamos viviendo en la historia de este mundo. Vamos hacer una síntesis del capítulo dos de Daniel, para situar nuestra posición: desde que Daniel interpretó el sueño hasta la caída de Babilonia, 604 a 539 AC corrieron 65 años para que caiga la cabeza de la estatua; de 539 a 331 AC tenemos 208 años, tiempo que duró el reino Medo-Pérsia, (cayó el pecho y los brazos); de 331 a 168 AC, 163 años se pasaron, para que el "vientre y los muslos" se quebrasen; de 168 AC a 476 DC se suman 645 años, período que duró el império férreo de Roma; (cayeron las dos piernas de la estatua). Ahora sumando de la cabeza a los pies, tenemos mas de mil años. Estamos viviendo hace mas de mil y quinientos años en los dedos de la estatua. Esto significa que estamos viviendo en los dedos, 430 años mas que los que llevó la estatua toda para caer.

Y ahora preguntamos: por que esta Piedra aún no cayó ? Respuesta: porque faltan aún algunas Profecias para cumplirse, y ellas haran parte de los pisos a ser construídos. Aguarden !

Que Dios lo bendiga !
Erwin Eulner
Curicó 285, Dpto. 201
Santiago
Fono : (2) 634-2126

BIBLIOGRAFIA

- La Biblia Sagrada (Casiodoro de Reina)
- Las profecias de Daniel (Araceli S. Mello)
- Las profecias de Apocalipsis (Araceli S. Mello)
- Conflicto Cósmico (Ellen G. White)
- Enciclopedia Barza (Volumen 10)